

# HORACERO

**JUAN ANTONIO MONTOYA BÁEZ /**

## Un buen soñador

Los alcaldes buscan algo más que una estrella en la frente, trabajan para terminar con las mejores calificaciones, sólo esperan que los reportes sean tomados en cuenta en busca de mayores beneficios para sus municipios con el apoyo estatal y federal para crecer.

Los sueños personales se guardan en la almohada, es el momento de avanzar y esperar mayores calificaciones que permitan edificar las bases para un mayor desarrollo municipal.

Ahora tocó el turno para el alcalde de Nuevo Laredo, ENRIQUE RIVAS CUÉLLAR, quien obtuvo una alta calificación por los buenos manejos financieros de parte de las dos principales empresas como son Fitch Rating y Standard & Poor's dieron su visto bueno.

Nuevo Laredo es el único municipio de Tamaulipas y uno de los pocos de todo el país de recibir una alta calificación por parte de las dos empresas más importantes en el mundo.

De hecho, S&P Global Ratings en su análisis señalan que Nuevo Laredo continuará reportando resultados operativos sólidos, gracias a un incremento de las transferencias federales con recursos del fondo fronterizo.

“Todo esto combinado con una prudente administración financiera y una reducción del nivel de endeudamiento. La elevada dependencia del Municipio de las transferencias federales se mantendrá como la principal fuente de volatilidad para el desempeño presupuestal y la posición de liquidez, por lo que la experiencia de la administración financiera seguirá teniendo un rol clave para mantener finanzas públicas fuertes y superar un entorno con mayores desafíos”

Las firmas financieras son frías al hacer sus cálculos, sólo tienen números y proyecciones para trabajar, por lo que ni piensan en intereses políticos, pues está en juego su prestigio y la liquidez de un municipio.

Sin embargo, fueron más allá, cuando el pronóstico es a favor de que Nuevo Laredo seguirá reportando un sólido desempeño presupuestal, basado en una prudente administración financiera y una baja en el índice de endeudamiento

“Confirmamos la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional de ‘mxA’ del Municipio de Nuevo Laredo, la perspectiva se mantiene estable.”

Señalan habrá estabilidad en los siguientes, por lo que Nuevo Laredo continuará reportando resultados sólidos.

Otro punto es que prevén que el municipio no contratará deuda adicional y mantendrá un nivel bajo de deuda con los proveedores, de lo contrario podría darse un escenario negativo que motivaría bajar la calificación.

ENRIQUE RIVAS hace su parte, las finanzas están sanas puede ser un buen soñador, ya tiene salvoconducto con y por el buen manejo de todos los recursos.

Hablando de alcaldes, ahora JOSÉ RAMÓN GÓMEZ LEAL, el coordinador de delegados federales viajó a Madero para buscar el apoyo del alcalde ADRIÁN OSEGUERA KERNIÓN, uno de los ediles de Morena con mayor posicionamiento en las corrientes de izquierda.

El JR anda ávido de sostenes, después de la caída en la credibilidad de su labor, por los múltiples yerros cometidos por su voracidad que lo llevaron, por ejemplo, a perder la capacidad de control y maniobra que tenía en el IMSS, donde ni siquiera le informaron de la llegada de la nueva delegada ELIA PATRICIA SILVA DELFÍN.

OSEGUERA recibe al JR como su amigo y en el futuro sabe que podrían necesitarse, más cuando no hay nada para nadie.

“Hemos hecho un buen equipo y nos está ayudando a conseguir esos recursos que necesitamos y que no obtuvimos el año pasado”, manifestó el alcalde.

Bueno, por hoy es todo.